

Evento Público Internacional Radio y Televisión Estatal: de Todos para Todos

La necesidad de definir y normar la radio y televisión del Estado ha sido planteada oficialmente desde el 16 de julio de 2004 con la Ley de Radio y Televisión. En su Tercera Disposición Complementaria y Final, se estableció la elaboración de un proyecto de Ley de Radiodifusión Estatal por parte del Poder Ejecutivo y con la participación del Consejo Consultivo de Radio y Televisión (CONCORTV) y la Sociedad Civil.

El 2 de marzo de 2007 se conformó el Grupo de Trabajo para la elaboración del Anteproyecto de Ley de Radiodifusión Estatal, cumpliendo su encargo el 31 de marzo de 2008, fecha en la que se pre-publicó para recoger comentarios de las instituciones involucradas. Finalmente, el 28 de noviembre de 2008, el documento fue entregado a la Presidencia del Consejo de Ministros.

Apertura al debate

De acuerdo a lo dispuesto en el artículo 7° de la Resolución Ministerial N° 062-2007-PCM, la Presidencia del Consejo de Ministros encargó al CONCORTV y al Instituto de Radio y Televisión del Perú (IRTP) establecer instancias de debate del anteproyecto de Ley de Radiodifusión Estatal, a efectos de hacer efectiva la participación de la ciudadanía en general.

El CONCORTV se planteó como objetivos:

- Conocer e Intercambiar la experiencia nacional e internacional sobre la situación de la radio y televisión estatal/pública.
- Fomentar la generación de espacios de diálogo descentralizados entre diversos grupos de la sociedad civil.
- Contribuir a incrementar y fortalecer la participación de la ciudadanía.

De esta manera, se creó la iniciativa "Radio y Televisión Estatal, de Todos para Todos".

Esta iniciativa comprendió la realización de eventos públicos descentralizados realizados en Lima, Iquitos, Arequipa, Chiclayo y Trujillo, la creación de Mesas Especializadas de Diálogo, la elaboración de documentos de interés y, por último, la organización de un Evento Público Internacional.

Evento Público Internacional

Finalizado el debate nacional y recogiendo las experiencias de las mesas especializadas, el 25 de junio de 2009 se llevará a cabo el Evento Público Internacional: "Radio y Televisión Estatal: de Todos para Todos", en el cual se presentarán diversas experiencias internacionales sobre la radiodifusión estatal/pública, y se presentarán los resultados del debate del Anteproyecto de Ley de Radiodifusión Estatal.



Programa tentativo – 25 de junio de 2009
Evento Público Internacional
“Radio y Televisión Estatal: de Todos para Todos”



14:45 horas - Inscripción de participantes

15:00 horas – Inauguración

15:00 - Adalid Contreras – Director General de la Comunidad Andina

15:10 - Ricardo Maguiña – Presidente del Consejo Consultivo de Radio y Televisión

15:20 - Rosa María Alfaro – Presidenta de la Asociación de Comunicadores Sociales
Calandria

15:30 horas – Radio y Televisión Estatal: experiencias internacionales

15:30 - Matthias Kopp – Representante de la Deutsche Welle (Alemania)

16:10 - Eric Beauchemin – Productor Senior de Radio Nederland (Holanda)

16:50 – Alberto Guzmán Ramírez – Comisionado de la Comisión Nacional de
Televisión (Colombia)

17:30 – Preguntas del público

Moderador: Santiago Carpio, consejero del CONCERTV.

18:00 horas – Coffee break

18:15 horas – Resultados del debate nacional

18:15 - Naturaleza, definición y programación de la radiodifusión estatal

Rosa María Alfaro –Presidenta de la Asociación de Comunicadores Sociales
Calandria.

18:35 - Participación ciudadana y defensor del radioyente y televidente

María Rosa Lorbés – Instituto Bartolomé de las Casas.

18:55 - Gestión y administración de la radiodifusión estatal

Eduardo Bruce – Ex presidente del Instituto de Radio y Televisión del Perú.

19:15 - Descentralización de la radiodifusión estatal

Guadalupe Eto – Universidad Científica del Perú.

19:35 – Preguntas del público

Moderadora: Miriam Larco, secretaria técnica del CONCERTV.

20:00 horas – Conclusiones, recomendaciones y cierre del evento

20:00 - Ricardo Maguiña – Presidente del Consejo Consultivo de Radio y Televisión

20:15 - Rosa María Alfaro – Presidenta de la Asociación de Comunicadores Sociales
Calandria

